

LETTRE AU SUJET DE M. PIERRE ROSTAIN.

MON CHER DIRECTEUR,

Une erreur de composition très-grave en bibliographie, qui s'est glissée dans la nécrologie de M. Rostain, nécessitant un errata, je vais en profiter pour augmenter la liste des ouvrages de ce philologue d'une pièce aussi rare que les deux opuscules mentionnés, et comme eux publiée sous le voile de l'anonyme, voici son titre :

A Monsieur le Conseiller B. D. L., membre de la Société littéraire de Lyon. Lyon, Charvin, s. d. (1840). in-8 de 16 pag.

Le hasard m'a rendu possesseur de cette lettre philologique publiée au sujet d'un procès. Quant à l'erreur de composition dont je viens de vous parler, elle consiste tout simplement, en ce que vous me faites dire que la brochure de M. Rostain, intitulée *Matanasiennes*, n'a que douze pages, tandis qu'elle en a cent vingt sept

Par ce temps de critique malveillante, on a bien assez des erreurs que l'ignorance nous fait commettre, sans encore devoir porter la responsabilité des erreurs typographiques. Permettez-moi donc, mon cher monsieur, de compter sur votre bienveillance pour faire rectifier cette erreur et recevez l'assurance de mon affection la plus vive.

H. JACQUET.

4 Octobre 1872.